
　皆様方にはお健やかに新しい年をお迎えのこととお
慶び申し上げます。また、昨年中は大変お世話になり
厚く御礼申し上げます。
　昨年は感染拡大と小康を繰り返した新型コロナウィ
ルス感染症対策と、ポスト・コロナに向けた世の中の
動きへの対応に終始した一年でした。新型コロナにつ
いては、第6波や変異株の影響もあり未だ収束の目途
は立っていませんが、３回目のワクチン接種の推進や
感染防止策のさらなる充実を図っていくとともに、地
域経済活動への支援を徹底して行っていかなければな
りません。一方、まちづくりでは懸案事項の一つだっ
た射水市新斎場が令和３年４月から供用を開始しまし
た。今後は旧斎場跡地利活用について慎重に議論を進
めていくことになります。また、その他の市内公共施
設については持続可能な射水市を次世代に引き継いで
いくためにも「再編」と「利活用」をセットで検討し

ていきながら公共施設マネジメントに取り組み、まち
としての魅力を高めることが重要です。さらに行財政
改革を進めながら地方創生の深化や少子高齢化社会対
策をはじめ子育てや教育環境の一層の充実、また射水
市DX（デジタルトランスフォーメーション）の推進
による利便性の向上のほか、安全・安心な生活環境や
多様性を認め合うインクルーシブ社会の構築、脱炭素
社会を目指すグリーン成長戦略、滞在型観光の確立な
ど、新しい時代にふさわしい幅広い世代から「選ばれ
るまち」を目指して様々な施策を積極的に展開してい
かなければなりません。
　私はこれからも『快適安心居住都市いみず』の実現
に向け、情熱と責任世代としての自覚を持って全力で
邁進致します。どうか今後とも一層のご指導、ご鞭撻
と温かいご支援を賜りますよう宜しくお願い申し上げ
ます。本年が皆様にとりまして健康で幸福な一年であ
りますよう心からご祈念申し上げます。
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予算特別委員会　
・予防接種費について
・感染症対策・学習保障等支援事業について
・一般財源（基金等）について
・企業版ふるさと納税について
・射水市ＬＩＮＥ公式アカウントについて
・スマート農業について
・消防について
・子育て支援について

予算特別委員会
・放課後児童健全育成事業費について
・婚姻数とコロナ禍の婚活支援について
・人材確保について
・コロナウィルスワクチン接種について

・組織改編により以下の委員会所属
となりました

　▪議会運営委員会　委員長
　▪総務文教常任委員会　
　▪広報委員会　委員長
　▪港湾振興特別委員会
　▪議会改革特別委員会

予算特別委員会
・補装具費支給費について
・医療的ケア児支援について
・パークゴルフ場について
・高齢者運転免許自主返納支援事業について
・射水市タウンキャッチコピーについて

　改選後初めてとなる
本会議で会派の代表
質問を行いました。�▶️

本議会
・夏野市長の思い描く未来の射水市について
・新年度予算編成方針等について
・新型コロナウィルス感染症対策について
・今後の重要施策について
・教育関連施策について
・少子高齢化社会対策について
・ダイバーシティ＆インクルージョンについて
・地域経済活性化について
・防災対策について
・観光施策について

予算特別委員会
・地域コミュニティDX活用モデル事業補助金に
ついて

・越中大門駅周辺整備について
・射水市ＬＩＮＥ公式アカウントについて

３月定例会 ６月定例会

11月臨時会９月定例会

12月定例会
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生年月日　1975年７月28日（46歳）
射水市消防団大島分団　部長
自由民主党富山県支部連合会青年局　副局長
自由民主党射水市連合支部　青年局長
自由民主党大島支部　事務局長　
（一財）富山陸上競技協会　評議員
大門・大島少年野球連盟副会長
富山県商工会壮青年部　理事
射水市議会会派　自民射水の会　幹事長

皆様が感じている
想いやご意見または

地域の課題等をお寄せ下さい。
身近な代弁者として粛々と
努力して参りますので、
今後とも宜しくお願い
いたします。

議会以外での主な活動のアルバム

大島コミュニティセンター竣工式 橋下条分団消防ポンプ自動車引渡し式

市政功労者表彰式 射水市商工会会員大会

WHAT`S 射水市議会

　令和３年11月に執行された市議会議員選挙では、定数22に対して23人が立候補し８年振りの選挙戦となりました。御蔭をも

ちまして3期目の当選を果たさせていただきました。私自身、今後も初心を忘れることなく射水市の未来のために全力で働く所

存です。また、自民党の公認・推薦を得て当選した14名で構成する会派「自民射水の会」の幹事長に就任しました。今回の選

挙では８名の新人が誕生するなど、議員の顔ぶれが大きく変わり議会の雰

囲気も様変わりしました。他方で投票率は54.58％に留まり８年前と比較

して12.8ポイント下がったことや女性議員がゼロになったことは、議会へ

の関心度の低さやなり手不足といった課題を浮き彫りにしました。これら

の課題解決と市民の皆様から信頼される開かれた議会を目指して、これま

で以上にスピード感を持って議会改革に取り組んでいきます。

11
月

11
月

3 期目の当選3期目の当選 自民射水の会　会派控室自民射水の会　会派控室

▼ 瀧田

　射水市議会では毎定

例会において予算特別

委員会を設置しています。質問内容は当初・補正

予算及び市政一般についてとなっており、委員

会の様子は本会議同様、射水ケーブルテレビま

たは市議会ホームページで見ることができます。
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５
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10
月


